



## PLENILUNIO DE LEO

1 de agosto 2023

---



Nuestro Sol entra en el campo energético de Leo el 23 de julio, y al final del 23 de Agosto ingresa en el campo de Virgo. La transmisión de la energía aumenta de la luna nueva a la luna llena, cuando durante doce horas es fortísimo el efluvo de energía.

En la época de luna llena, los discípulos e iniciados se reúnen en todo el mundo para tomar contacto con la energía de Leo, que se transmite al mundo a través del Sol. Leo tiene relación directa con nuestro Sol, con el Corazón del Sol y con el Sol Espiritual Central. Así nos transfiere la energía triple: Fuego por fricción, el Sol; fuego Solar, el Corazón del Sol; Fuego Eléctrico, el Sol Espiritual Central. Estas energías las reciben quienes, mediante debida preparación, se sensibilizan a la impresión, a la absorción y a la asimilación.



Se nos dice que “Leo, el signo del individuo consciente de sí, es potente en su efecto masivo, y hoy, a través de la tensión de la circunstancia y los horribles efectos de ciertos acontecimientos, millares de hombres y mujeres salen de las filas del rebaño de consciencia masiva y del profundo sueño de la irresponsabilidad y toman consciencia de sí como entidades desapegadas, que funcionan”.<sup>1</sup>

A medida que refinamos nuestros vehículos, expandimos nuestra consciencia y funcionamos en planos superiores de nuestro ser, recibimos más energía y transmitimos al mundo más energía.

El resultado de la energía de Leo es muy sencillo. Nos insta a acercarnos más a nuestro Yo esencial. Atravesamos muchas etapas evolutivas, venciendo identificaciones con los mundos físico, emocional y mental. Los tres vehículos de la personalidad se alinean e integran a través de esta energía.

Más tarde, cuando se reciben las energías superiores de Leo, el hombre logra la fusión del Alma. Se convierte en una amorosa Alma viva. Mucho después, cuando se registra el Fuego Eléctrico, el hombre entra en la esfera de su Tríada Espiritual y se convierte en una individualidad. La Chispa divina brilla a través de un sistema de belleza. De esta manera, una etapa tras otra, el rebaño de consciencia masiva y el irresponsable animal humano se convierten en una entidad consciente de sí y en un hombre de deber y responsabilidad.

La constelación de Leo transmite el primer rayo a través del Sol triple. Esto significa que la energía del amor se expresa como:

- Voluntad inteligente o buena voluntad
- Voluntad de amar
- Voluntad en pro del bien

---

<sup>1</sup> Astrología Esotérica. Alice A. Bailey, pág. 362

El Maestro Djwhal Khul dice que “Leo es la constelación a través de la cual la voluntad de realización o de logro se derrama sobre la humanidad y el planeta. Es esencialmente el espíritu de autodeterminación del Yo, del Alma, del individuo de consciencia grupal, al tanto de la Totalidad mayor y de sí como la parte, integrada y básicamente unificada.

“La voluntad en pro del bien (lograda a través de la realización) opera en relación con el ser humano por medio de tres culminaciones:

1. La voluntad en pro del bien demostrada mediante el logro de la consciencia de sí. Esta es la primera etapa de realización divina completada. Connota cuerpo, apariencia. Es la expresión del tercer aspecto.

2. La Voluntad en pro del bien demostrada en la tercera iniciación, cuando la consciencia de sí da lugar a la consciencia grupal. Esta es la segunda etapa de la realización divina. Connota alma, cualidad. Es la expresión del segundo aspecto.

3. La voluntad en pro del bien demostrada en las iniciaciones superiores, cuando se logra la consciencia de Dios. Esta es la tercera etapa de la realización divina. Connota la Mónada, la Vida. Es la expresión del primer aspecto”.<sup>2</sup>

El Corazón del Sol revela la naturaleza del Alma y del amor. El Sol Espiritual Central introduce en el santuario de la Chispa eléctrica, del Yo, y revela la Voluntad.

El regente esotérico, jerárquico y exotérico de Leo es el Sol. El polo opuesto de Leo es Acuario. Nuestro sistema solar penetra en el signo de Acuario y quienes tenga su signo solar o signo naciente en Leo, tendrán una oportunidad única de participar en el campo de energía que Acuario presenta. Quienes entran en ese campo de energía tienen dos grandes características: universalidad y un sentido de distribución general.

El individuo de Leo es el que, más que todos, tratará de fomentar el espíritu de universalidad y el espíritu de participación o distribución general, porque el “intercambio de energías entre estos dos es mucho más potente que en cualquier época anterior de la historia de las razas”.

El polo opuesto podrá actuar en diferentes papeles, por ejemplo. Podrá ser equilibrio, meta, visión. Podrá ser desafío, energía que activa las energías latentes en el signo opuesto, y podrá actuar como el Yo superior. El papel cambia cuando los discípulos viajan por la rueda invertida.

En los círculos esotéricos, a Cristo lo llaman Acuario. La razón de esto es que hace 2.000 años demostró las dos características principales de la Era Acuariana: la universalidad y la distribución general.

Él dijo en una ocasión: “Yo estoy en vosotros y vosotros estáis en Mí. Somos uno solo en el Padre”. Una vez hablaba a la multitud y era tarde. Los discípulos, afectados ún por los conceptos de la vieja era, acudieron a Él diciendo: “Masestro, deja en libertad a esta muchedumbre para que pueda irse a comer”. Les contestó: “Alimentadla vosotros”. Los discípulos dijeron: “Sólo tenemos unos pocos peces y algo de pan”. “Traédmelos”. Cristo rezó, bendijo los peces y el pan, y los discípulos los distribuyeron a la multitud. La comida fue tan abundante que dejaron algunos restos. Estas fueron las características de la Era Acuariana, de la que Cristo fue ejemplo hace dos mil años.



<sup>2</sup> Bailey, Alice A. Esoteric Astrology, pág. 620

Otra vez Él dijo: “Si alguien os pide la túnica, dadle también la capa”. Cristo quería romper el espíritu de aislamiento a través del espíritu del universalismo, y el espíritu de codicia y materialismo a través del espíritu de dar y participar. Y es interesantísimo que en el Libro de las Revelaciones (Apocalipsis) se le llame el León.

*Sinfonía del Zodíaco*  
*T. Saraydarian – Ed. Kier*  
*Págs. 170-172*



-o0o-



## **LA GRAN INVOCACIÓN**

(adaptada)

Desde el punto de Luz en la mente de Dios  
Que afluya luz a las mentes humanas  
Que la Luz descienda a la Tierra

Desde el punto de Amor en el Corazón de Dios  
Que afluya Amor a los corazones humanos  
Que Aquel que Viene retorne a la Tierra

Desde el centro donde la Voluntad de Dios es conocida,  
Que el propósito guíe a las pequeñas voluntades humanas  
El Propósito que los Maestros conocen y sirven

Desde el centro que llamamos la raza humana  
Que se realice el Plan de Amor y de Luz  
Y selle la puerta donde se halla el mal

Que la Luz, el Amor y el Poder  
Restablezcan el Plan en la Tierra

OM OM OM